

Liebe Kinder der 1a und 1b,

drei Wochen Unterricht zu Hause mit deinen Eltern und den Geschwistern, und gar nicht mit uns. Das ist eine ziemlich besondere Zeit gewesen - für euch, aber auch für uns Lehrer. Wahrscheinlich vermisst ihr schon ganz schön eure Freunde und vielleicht ja auch ein bisschen den Unterricht. Wir hoffen, dass wir uns bald wiedersehen können. Aber jetzt habt ihr euch erst einmal eure Ferien verdient, denn wir haben schon gesehen, wie fleißig ihr in diesen drei Wochen gewesen seid. In den Ferien gibt es natürlich keine Hausaufgaben - das ist ja klar! Aber nicht vergessen: Jede Lehrerin freut sich, wenn die Kinder nach den Ferien noch lesen und rechnen können. Deswegen greift doch ruhig mal zu einem spannenden oder lustigen Buch oder macht vielleicht ein Wett-Kopfrechnen mit euren Eltern. Die Plus- und Minusaufgaben bis 10 könnt ihr ja fast schon spielend leicht. Die Profis probieren sich jetzt einfach mal an den Aufgaben bis 20. Aber bitte dabei nie die Ferienentspannung vergessen! Das bedeutet: Ostereier anmalen, basteln, verstecken, finden und genießen, Sonne tanken, faul rumliegen, leckere Sachen essen.



Wir wünschen euch wunderschöne Ferien mit eurer Familie, eine aufregende Osterzeit und viele tolle Erlebnisse, von denen ihr uns dann nach den Ferien erzählen könnt.

Ganz liebe Grüße von euren Lehrerinnen

Frau Spies und Frau Kubis

